



Tall Ship Races 2025



Axel Reemers

En effet, la Tall Ship Races restera une **aventure inoubliable !**

Merci à vous de m'avoir permis de vivre cet événement qui a vraiment été fantastique de bout en bout, même les petits aléas resteront comme de bons souvenirs.

En plus d'avoir découvert le monde de la voile, j'y ai rencontré des personnes formidables !

Encore MERCI pour cette expérience unique!





Philippine Souvannarath



Participer à la Tall Ship Races 2025 a été une **aventure extraordinaire**, de celles qu'il faut vivre au moins une fois dans sa vie.

J'ai eu la chance incroyable d'embarquer à bord, de sentir le vent gonfler les voiles et de naviguer parmi des navires majestueux venus des quatre coins du monde.

Chaque jour a été une découverte : des manœuvres spectaculaires, des paysages à couper le souffle et, surtout, des rencontres humaines inoubliables. Entre camaraderie, esprit d'équipage et moments magiques en mer, cette expérience restera **gravée dans ma mémoire pour toujours !**

Lucie Horak



Grâce à Aluminium Dunkerque, j'ai eu la chance de participer aux Voiles de Légende (Tall Ship Races) à bord d'un magnifique trois-mâts goélette, le Gulden Leeuw, en tant qu'apprentie matelot.

Au-delà de l'aventure maritime, c'est surtout une **expérience humaine unique** : une cinquantaine de jeunes, venus d'horizons et de nationalités différents, réunis autour d'un même défi. Ensemble, nous avons appris à tenir la barre, hisser les voiles, réaliser des nœuds marins et même grimper en haut des mâts.

Pendant six jours en mer, entre Dunkerque et Aberdeen, **nous avons partagé des moments intenses**, faits d'effort, de solidarité et de découvertes !



“C’est une expérience inoubliable ! Je suis énormément reconnaissante d’avoir pu participer grâce à vous”

Luna Harre

